
  
      

 
 
  
 

Campaña de Manos Unidas 2019 
Manos Unidas cumple 60 años. Desde 

1959 trabaja para acabar con el hambre 

en el mundo. Fiel a esta misión, Manos 

Unidas quiere contribuir, en el trienio 

2019-2021, a la realización de los 

Derechos Humanos, especialmente 

entre las personas más pobres y 

vulnerables del planeta. 

 Trabajar por los Derechos 

Humanos ha sido, desde sus inicios, 

parte de la misión de Manos 

Unidas. En sus orígenes está el 

compromiso de las mujeres de Acción 

Católica en España que, movidas por 

su fe, quisieron dar testimonio 

luchando contra la lacra insoportable 

del hambre, concentrando sus 

esfuerzos en conseguir una dignidad de 

vida para todo ser humano sin 

exclusión. Trabajar por los derechos 

humanos, reconociendo que todos 

están vinculados entre sí y son 

interdependientes, es el mejor camino 

para alcanzar la dignidad de la persona. Por eso, las acciones con las que trata de 

transformar situaciones injustas, Manos Unidas las plantea desde un enfoque de 

derechos. 
 Conscientes de que la solidaridad de la sociedad española es firme y 

perseverante, Manos Unidas sigue empeñándose en la lucha contra la miseria y el 

hambre contando con la ayuda de todos nosotros.. Hay 821 millones de personas que 

padecen hambre en el mundo y, aunque muchas cifras relacionadas con la pobreza han 

mejorado, sigue siendo un escándalo insoportable. Por eso, su trabajo sigue siendo 

necesario y el compromiso de todas las personas que colaboran con ellos, también. 

 

 

 

 

 

  

 

DOMINGO 10 DE FEBRERO 

Colecta especial en la 

Jornada Nacional de Manos Unidas 

 



Día de la Vida Consagrada: un testimonio  
 

Cuando el eco de los rezos cesa en el patio del 

convento de las Hijas de Santa María del Corazón de 

Jesús de Galapagar (Madrid) la hermana Alegría de 

María abre la puerta de la sala de espera y con el 

sigilo de una gacela se acomoda en el sillón. Es 

joven. Muy joven. Pero tras sus inmensos ojos 

azules, se adivina esa plácida quietud de quien se 

siente en paz.  

La vocación llegó a su vida de una manera totalmente inesperada. Se educó en un 

colegio de monjas y nunca imaginó convertirse en una de ellas. "Tenía planes, como 

cualquier chica de mi edad. Quería estudiar ciencias medioambientales, casarme y 

tener hijos. Pero un día, tras unos ejercicios espirituales, 

sentí que Dios me pedía que lo dejara todo y le siguiera. 

No se puede explicar. Es algo interno". 

Y así, unos meses más tarde, con 17 años, ingresó en el 

noviciado. "Me costó un tiempo acostumbrarme a mi 

nueva identidad y al hecho de utilizar el usted para hablar 

con el resto de las hermanas".  

Sin perder el gesto amable, confiesa que el camino no 

siempre es fácil. "Vivimos aquí más de cien mujeres, y 

aunque la edad media es de 33 años, cada cual tiene su 

forma de ser y la convivencia a veces es dura. Hay días de 

sol y días de tormenta. Cuando estoy mal, voy a la capilla, 

ofrezco mi sufrimiento y Él me ayuda". 

Risueña y asombrosamente madura, explica su rol como mujer: "Soy esposa de 

Jesucristo y espero que este amor llene mi vida, como sucede en cualquier pareja. 

Además, estoy llamada a una maternidad espiritual: he de ser madre de todos los que 

me rodean y quererlos lo mejor que pueda. Es una misión complicada, pero 

maravillosa". 

De su vida anterior, recuerda instantes 

especiales con su familia: salidas al cine 

o a la playa. Sin embargo, dice que no lo 

echa de menos. "La vida que llevo es la 

que me hace feliz. Puedo ir a visitarlos 

cada tres años y ellos a mí una vez al 

mes".  

Se ilumina al hablar del futuro: "Voy a 

estudiar biología a distancia. Aunque lo 

que realmente quiero es llegar a consagrarme a Dios y pertenecer a Él en una eternidad 

feliz. ¡Si soy fiel, claro...! 
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 Fiesta de la Presentación del Señor 
 Este sábado 2 de febrero, celebramos en la parroquia la Fiesta de la Presentación 

del Señor, también conocida popularmente como “las Candelas”. Como anunciamos en 

la Fragua las pasadas semanas, hemos invitado a todos los niños que se han bautizado 

en este último año 2018, y a sus familias.   

 En este día, la Iglesia nos invita a 

recordar ese momento en que María y José 

van al Templo llevando a Jesús y lo 

presentan a Yahveh. Este texto de Benedicto 

XVI nos ayuda a comprender mejor el 

sentido de esta fiesta: “Es interesante 

observar de cerca esta entrada del niño Jesús 

en la solemnidad del templo, en medio de un 

gran ir y venir de numerosas personas, 

ocupadas en sus asuntos: los sacerdotes y los 

levitas con sus turnos de servicio, los 

numerosos devotos y peregrinos, deseosos de encontrarse con el Dios santo de Israel. 

Pero ninguno de ellos se entera de nada. Jesús es un niño como los demás, hijo 

primogénito de dos padres muy sencillos. Incluso los sacerdotes son incapaces de 

captar los signos de la nueva y particular presencia del Mesías y Salvador. Sólo dos 

ancianos, Simeón y Ana, descubren la gran novedad. Guiados por el Espíritu Santo, 

encuentran en ese Niño el cumplimiento de su larga espera y vigilancia. Ambos 

contemplan la luz de Dios, que viene 

para iluminar el mundo, y su mirada 

profética se abre al futuro, como 

anuncio del Mesías: ¡Luz para 

alumbrar a las naciones! ” 

 Al acabar la celebración, 

repartimos a todas las madres una 

estampa con la oración que ponemos 

a continuación para rezar por sus 

hijos y que esperemos que también 

nos sirva a todos para rezar por 

ellos.  



 Peregrinación con la Parroquia en el Año Mariano 
 

 Con motivo del Año Jubilar Mariano que vivimos en nuestra diócesis por los 25 

años de la consagración de nuestra Catedral de la Almudena, las parroquia están 

peregrinando a la Catedral para ganar el Jubileo que ha concedido el papa Francisco. 

Vamos también a ponernos bajo el manto de la Virgen de la Almudena nuestra Madre, 

a quien está dedicada la catedral y este Año Santo con el lema: “Con María, discípulos 

misioneros de Jesucristo”. Las peregrinaciones se organizan por vicarías y la nuestra 

irá el próximo 16 de febrero. 

 A continuación os dejamos la información correspondiente a nuestra parroquia. 

Tenemos tres opciones para acudir que os explicamos a continuación: 

 

Opción A:  

salida en autobús desde la 

parroquia a las 10h. Al acabar 

la celebración el autobús nos 

devuelve de nuevo hasta aquí. 
 

Opción B:  

peregrinación caminando 

desde nuestra parroquia. 

Saldremos a las 8,30h de la 

mañana. Son en total 2h 

caminando aprox. 
 

Opción C:  

los que queráis también podéis 

acudir por vuestra cuenta. 

 

Estamos convocados a las 11h 

en la Plaza de Oriente con el 

resto de la Vicaría para 

peregrinar ese tramo hasta la 

catedral, donde tendremos la 

celebración de la Eucaristía 

presidida por el Cardenal 

Osoro. 
 

Os pedimos que os pongáis en contacto con nosotros para poder organizar esta 

peregrinación. Para ello podéis pasar por sacristía, acercaos al despacho o llamar 

al teléfono de la parroquia que aparece en el cartel. 

¡Os esperamos a todos! 

 

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es 

 

Síguenos: Santa María del Pinar 

http://www.santamariadelpinar.archimadrid.es/

